



## **ANTRAG DER GRÜNEN WIEDEN IN DER BEZIRKSVERTRETUNG AM 23.03.2023**

### **GESTALTUNG DER NEUEN FAHRRADSTRASSE ARGENTINIERSTRASSE**

Die Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Grünen Wieden stellen den folgenden

#### **ANTRAG:**

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die Amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität Mag.<sup>a</sup> Ulli Sima wird ersucht die zuständigen Magistratsabteilungen anzuweisen, den Verkehr im Grätzl um die neue Fahrradstraße Argentiniestraße so zu leiten, dass keinerlei Durchzugs- und Querverkehr von motorisiertem Individualverkehr auf der Fahrradstraße stattfindet. Dies soll mit einer komplett neuen Verkehrsführung mittels Schleifenlösungen, Sackgassen und Wohnstraßen, erreicht werden.

#### **BEGRÜNDUNG:**

Das vorgestellte Konzept der Verkehrsführung der Fahrradstraße führt zu einer Verschlechterung für die Fahrradfahrenden, da ein Verlegen des Radverkehrs auf die Fahrbahn nur dann von Vorteil ist, wenn es nur den absolut notwendigen MIV (Anrainer\*innenverkehr) gibt.

Pascal Riepl  
Bezirksrat